

Le visage du jeune entrepreneur plébiscité

Economie Joël Pauli, le directeur de Nurissa, a été élu au sein du comité de la Chambre économique Bienne-Seeland, lors de la 28e assemblée générale qui s'est tenue lundi soir à Nidau.

Julie Gaudio

Equivalent bienno-seelandais de la Chambre d'économie publique du Jura bernois, la Chambre économique Bienne-Seeland (CEBS) a tenu sa 28e assemblée générale ce lundi soir, à Nidau. Parmi les 1000 membres qui la composent, une nonantaine d'entre eux se sont déplacés. Directeur de Nurissa et vice-président de l'association PME biennoises, Joël Pauli a été élu pour rejoindre les rangs du comité de la CEBS. «Nos statuts prévoient la présence de 12 personnes. Or, nous étions 11 jusqu'à présent», précise Gilbert Hürsch, le directeur de la CEBS. «Nous nous sommes tournés vers Joël Pauli, car il représente une nouvelle génération d'entrepreneurs.»

”

La durabilité n'est plus seulement une image marketing, elle est indispensable.

Gilbert Hürsch

Directeur de la Chambre économique Bienne-Seeland (CEBS)

Le reste du comité a été reconduit au complet. Au niveau financier, l'exercice 2023 s'avère équilibré, «à 20 francs



Le directeur de Nurissa, Joël Pauli, rejoint le comité de la Chambre économique Bienne-Seeland.

archives Carole Lauener

près», sourit Gilbert Hürsch. Le directeur constate en outre une relative stabilité du côté des effectifs depuis plusieurs années. «Les PME constituent 70% de nos membres», relève-t-il.

Avant de passer à l'apéritif tant attendu, Gilbert Hürsch a présenté quelques activités de la nouvelle stratégie pour la période 2023-2027. «Nous articulons nos actions autour de quatre axes principaux. Nous avons notamment un pilier NextGen (génération suivante), qui comprend les projets Digital Kidz et la Semaine du choix professionnel», explique-t-il.

Le premier consiste à soutenir la démarche initiée par Geraldine Zahnd, visant à expliquer les nouvelles technolo-

gies aux enfants. Pour ce faire, cette dernière a imaginé des cahiers d'activités pour les plus jeunes dès 5 ans, afin qu'ils comprennent le monde digital, mais sans écrans. «Ils sont amenés à lire et à réfléchir par eux-mêmes ou avec leurs parents», poursuit le directeur.

Toujours plus de jeunes curieux

Proposés dans les Ecoles à journée continue (EJC), les cahiers d'activités le seront bientôt dans les entreprises membres de la CEBS. «L'idée est d'organiser des ateliers durant la pause de midi pour présenter les nouvelles technologies aux employés ayant des enfants ou s'intéressant à la pédagogie.

Les cahiers peuvent également constituer un cadeau original pour le personnel», remarque Gilbert Hürsch.

Celui-ci se félicite en outre du succès grandissant de la Semaine du choix professionnel, organisée chaque année à l'automne en partenariat avec l'Office de placement de Bienne. «Le salon donne un outil concret aux entreprises pour répondre à un problème démographique: la difficulté de trouver des jeunes pour les places d'apprentissage proposées», souligne-t-il. Il y a 10 ans, selon lui, une vingtaine d'élèves s'étaient précipités pour découvrir les sociétés de la région lors de ce salon, tandis qu'ils étaient environ 800 l'an dernier.

L'autre défi d'avenir pour les PME réside dans la durabilité. «Dans un récent sondage réalisé auprès de nos membres, nous avons remarqué que cette problématique est souvent relevée. Etre durable ne relève plus seulement d'une image marketing, mais est jugé comme indispensable pour rester compétitif», note Gilbert Hürsch.

Ainsi, un peu comme ce qui a été développé pour accompagner la digitalisation, la CEBS va proposer un «Roadmap durabilité», soit une plateforme en ligne de soutien menant à une durabilité sociale, écologique et économique. A la clé, ce programme promet une réduction des coûts à long terme et une efficacité renforcée.

Les travaux pour les logements à la Gurzelen commenceront après l'été

Bienne Aucun recours n'a été déposé contre le projet de construction à la rue des Fleurs.



Dans sa newsletter du 13 mai, la coopérative d'habitation GurzelenPlus annonce qu'aucun recours n'a été déposé contre la décision de construire des logements coopératifs sur la partie sud de la rue des Fleurs, à Bienne. Le début des travaux «devrait avoir lieu après la pause estivale», à l'endroit du parking situé à proximité de l'ancien stade de la Gurzelen (photo archives).

GurzelenPlus précise en outre que la procédure pour devenir membre de la coopérative sera présentée lors d'une séance d'information après le début des travaux. «Le secrétariat prépare les documents pour que les personnes intéressées puissent être admises», est-il écrit. De même, les critères de sélection pour réserver un logement ou un espace commercial n'ont pas encore été définis par le comité.

Pour rappel, à l'été 2021, le projet du bureau d'architecture soleurois Luna Productions a remporté le concours lancé par la Ville de Bienne et GurzelenPlus pour la zone sud du futur lotissement. Les architectes ont imaginé un bâtiment en forme d'équerre sur six étages, qui devrait habiter une septantaine de logements et les ateliers de la Fondation ASI.

Pour la zone nord, c'est le projet «Tilleul à danser» qui a retenu l'attention du jury. Ce dernier devrait proposer une trentaine de logements coopératifs. jga

Subvention de près de 30 millions par an aux Eglises reconnues

Religion Le Conseil exécutif propose d'accorder ce montant aux Eglises réformée évangélique, catholique romaine et catholique chrétienne pour le financement de leurs prestations d'intérêt général.

«La loi totalement révisée sur les Eglises nationales bernoises prévoit un nouveau dispositif de financement», a expliqué lundi le Conseil exécutif. A partir de 2026, les trois Eglises recevront une subvention cantonale pour les prestations d'intérêt général qu'elles fournissent.

Les prestations des Eglises couvrent un large spectre, allant des activités avec la jeunesse aux expositions d'art dans les églises, en passant par l'aumônerie spécialisée et l'accompagnement des personnes

dans le besoin. «Ce travail représente un allègement substantiel pour le Canton», a précisé le Conseil exécutif.

Pour la période de subventionnement 2026 à 2031, les trois Eglises nationales recevront au total 29,36 millions de francs par an pour le financement de leurs prestations d'intérêt général. Le montant de la subvention est fonction de la part de chacune à ces prestations, soit 22,64 millions pour l'Eglise réformée évangélique, 6,58 millions pour l'Eglise catholique romaine et



Les Eglises participent à des activités qui contribuent notamment à la sauvegarde du patrimoine culturel.

Keystone/Alessandro Della Valle

140'000 francs pour l'Eglise catholique chrétienne.

Ces subventions complètent les contributions de base versées aux Eglises nationales pour garantir leurs droits juridiques historiques. Depuis l'étatisation des biens de l'Eglise au 19e siècle, le Canton est tenu de prendre à sa charge une partie de la rémunération du clergé de l'Eglise nationale réformée évangélique. «Pour des raisons d'égalité de traitement, des contributions de base sont aussi versées aux deux autres Eglises nationales pour la rémunération de leur clergé. Dès 2026, la subvention annuelle accordée à cet effet s'élève à 43,24 millions», a ajouté le Canton. ats

LOTERIES

Tirages du 13 mai 2024

MAGIC 3

ORDRE EXACT: Fr. 762.60
TOUS LES ORDRES: Fr. 254.20
MILIEU: Fr. 7.48

MAGIC 4

ORDRE EXACT: AUCUN GAGNANT
TOUS LES ORDRES: Fr. 228.00
1er CHIFFRE: Fr. 5.58

BANCO 5

6 13 15 16 17 22 25
33 34 40 43 44 46
48 49 52 55 59 60 65

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.
www.loro.ch